

知事メッセージ

令和8年1月19日
富山県知事 新田 八朗

令和8年1月19日（月）、北陸地方整備局、気象台等による大雪に関する緊急発表が行われました。また、富山地方気象台によると、20日（火）から日本付近は次第に冬型の気圧配置となり、21日（水）から25日（日）頃にかけて強い冬型の気圧配置が続く見込みです。本県では、大雪に注意・警戒が必要で、警報級の大雪となる可能性があります。また、高速道路や国道では、状況次第では一部区間で通行止めなどが行われることがあります。

県では、関係機関と連携の上、道路等の除雪作業を実施することとしていますが、大雪となつた場合には、車両の立ち往生や大渋滞の発生が懸念されるので、

- ・県民の皆様には、車での不要不急の外出を控えていただくこと
- ・企業の皆様には、早めの帰宅やテレワーク等を実施いただくこと
- ・運送事業者や荷主の皆様には、荷物の運送計画の見直しや通行規制情報を確認いただくこと

について、ご検討いただきますようお願いします。

併せて、県民の皆様には、除雪作業や屋根の雪下ろしを行う際には、安全に十分注意して行うようお願いします。

引き続き、最新の気象・交通情報の確認をお願いします。